

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" Medan

WASPADA

Harga etjera 1/0.50 selembar Langg. 1/10.— sebln. (ambil sendiri)

Alamat Redaksi dan Tatasaha: P. Pasar P 126 — Medan — Tel. 590

Ketua Umum: MOHD. SAID

Iklan (advertentie) 1/1.50 sebaris Sedikitnya 1 X must 5 baris = f 7.50

Kabinet Bld akan setuju saja perdjandjian ceasefire

(Kawat eksklusif)
 Djurwarta "Waspada" di Amsterdam, Rinto Alvi mengawatkan dari Den Haag, bahwa menurut kabar yang diperolehnja kabinet Belanda tidak akan mengadakan sidang berhubung perdjandjian cease fire yang sudah tertjapai kemaren. Sebabnja ialah karena tekst perdjandjian sudah tersusun sedemikian rupa sehingga menteri2 yang bersangkutan sudah bisa menjelaskannya sendiri masing2. Sementara itu persechef RVD, Rebel menjatakan pada cor. Waspada, bahwa selama KMB di langsunngkan para wartawan, teristimewa yang datang dari Indonesia akan diberikan fasilitas setjukupnja.

DELEGASI REPUBLIK AKAN SINGGAH DI MESIR
 Djurwarta kita Mochtar Lubis dari Djakarta mengawatkan siang ini, bahwa delegasi Republik yang akan menuju Den Haag untuk menghadrati KMB akan singgah di Kairo berhubung dengan undangan pemerintah Mesir.
 Mereka akan tinggal sehari dua disana.

INSIDEN DIPERBATASAN JUNANI-BULGARIA DILAPORKAN PADA PBB
 Insiden2 baru disampaikan Junani telah dilaporkan kepada sekretariat PBB oleh Pemerintah2 Junani dan Bulgaria. Nota dari Pemerintah Junani mengatakan bahwa pada tanggal 1 dan 2 Dju li serdadu Albani melepaskan tembakan dalam 4 peristiwa pada serdadu2 Junani yang mengawal daerah2 Junani. Lima orang luka karena tembakan2 Albani itu. Pemerintah Junani mengadakan dju ba bahwa kaum gerilja Junani menjerberang ke daerah Albani dengan tidak dihalangi oleh pemerintah Bulgaria.

Sekalnjnja Pemerintah Bulgari menuduh serdadu2 Junani menembus ke daerah Bulgari diberbagai bagian waktu antara 19 dan 25 Dju li dan melepaskan tembakan2 mitraljur dan senapan pada perawal2 sempadan Bulgari.

Pemerintah nasionalis akan mengungsi dari Kanton

Protestan Tiongkok adakan konferensi politik
 Menurut pengumuman resmi dari Kanton tentera pemerintah Tiongkok telah merembet kembali ke bukota Shensi, Sian, yang baru2 ini dikuasai komunis. Sekarang pasukan2 pemerintah bergerak ke Pingli dan perbatasan barat propinsi Huapeh.

Menurut kabar dari Nanking pada tanggal 5 Dju li telah diberikan kepada golongan Protestan Tiongkok untuk konferensi politik di Peiping yang akan menjajankan pemerintah pusat bagi Republik Rakjat Tiongkok dari 510 kursi, 7 kursi disediakan bagi golongan agama sedangkan dua kursi bagi golongan Buddha. Tetapi kaum Protestan di Tiongkok tidak merupakan golongan agama terbesar. Djumlah Protestan ada 1 1/2 djuta golongan Katolik berdjumalh dua setengah atau tiga djuta. Tetapi golongan Katolik tidak mempunyai perwakilan.

Seorang djurubitjara dari pemerintah nasionalis kata AFP membenarkan berita2, yang menjatakan bahwa pemerintah akan meninggalkan Kanton pada saat terahir. Archief2 dan rombongan2 ketjji pegawai terus menerus diangkut ke Chungking dan Formosa. Dikata orang tidak banyak melihat tanda2 adanya peperangan. Orang2 yang berharta kebanyakan telah berangkat ke Formosa dan Hongkong sedangkan sisa penduduk praktis menunggu kedatangan kaum komunis. Kundjung an Chiang Kai Shek—kundjung an untuk pertama kali sedjak 13 tahun yang lalu telah tidak menjabkan perubahan2 apa2.
 Ketika djenderal Chiang Kai Shek menampakkkan diri orang tidak memasang merti on atau memasang bendera.
 Penduduk Kanton rupanya lebih chawatir akan kaum peram-

PERINTAH CEASEFIRE 3 AUG. MALAM

UNTUK MELAKSANAKAN Ditetapkan 3 dokumen dan SANAKANNJA sebuah buku pedoman

TAWANAN POLITIK DAN PERANG DIURUS PEMBELASANNJA SELEKAS MUNGKIN

Aneta Djakarta kabarkan perdjandjian penghentian permusuhan pada pagi hari Senen telah diseskan dalam pertemuan resmi antara delegasi Republik dengan Belanda dan BFO dibawah tili kan KPBBI. Ketua KPBBI buat minggu ini tuan T. Critchley, Dr. J. van Royen, Mr. M. Rum dan Sultan Hamid II mengutipkan pedato2 yang bernas dan diantara hadirin kedapatan Palar, Kolonel Simatupang dan Kol. Djatikusumo.

Hasil2 dari perundingan2 yang mengenai perintah penghentian tembak menembak yang telah dilakukan sebagai akibat dari "peremuan semangat" atau "Meeting of minds" dari tanggal 22 Dju ni, maka selama persidangan dari delegasi Belanda dan Republik serta BFO dan diselenggarakan oleh KPBBI yang dilakukan Senin pagi telah ditetapkan dalam 3 buah dokumen dan dalam sebuah buku pedoman Belanda dan Indonesia untuk pelaksanaan perintah penghentian permusuhan.

Ketiga dokumen itu mengenai perintah penghentian permusuhan. Perintah ini akan diberirkan pada waktu yang bersamaan oleh pemerintah Belanda dan Republik, kepada badan2 perdjandjian masing2.
 Dalam titah itu diperintahkan untuk mengambil segala tindakan untuk menghentikan tembak menembak dan menghentikan semua perbuatan2 yang dimaksudkan untuk merugikan pihak yang lain.

Dokumen yang kedua mengenai perintah penghentian permusuhan yang akan dikeluarkan bersama oleh kedua pemerintah bersamaan dengan pengeluaran perintah penghentian permusuhan. Permusuhan tersebut antara lainnja menjerukan kepada tiap2 orang untuk menghapuskan semua pikiran2 permusuhan dan menghapuskan semua perasaan kuatir dan menghentikan perbuatan2 sabot dan semua perbuatan2 yang akan merugikan kerdja sama dan selanjutnja menjingkiri semua perbuatan2 provokasi dan insiden2.

Dalam sidang yang dilakukan kemarin pagi telah dibentuk panitia pusat tsb. Komisi tsb terdiri dari 4 orang wakil dari tiap2 pihak 4 orang wakil dari daerah2 bukan Republik yang menjadi anggota yang tidak mempunyai hak bersuara dalam BFO dan 3 orang wakil militer dan 3 orang wakil peraman dari KPBBI.
 Komisi pusat bersama tsb berganti2 akan diketuai oleh anggota2 peraman dari KPBBI. Dalam sidang yang dilakukan kemarin pagi telah diperoleh persetujuan, bahwa naskah lengkap dari ketiga buah dokumen tsb serta buku pedoman itu akan diumumkan sebelum pelaksanaannya dan sesudah dikeluarkan perintah penghentian permusuhan pada tgl 3 Agustus pada pkl. setengah 9 malam waktu Djakarta, dan pukul 8 malam waktu di Jogja.

Perintah untuk hentikan tembak menembak akan menjadi efektif beberapa hari kemudian, jaitu pada suatu waktu yang akan diumumkan oleh kedua belah pihak.
 Dju ba kemarin pagi telah ditentukan untuk membentuk sebuah komisi ketjji yang harus melakuan urusan2 teknis ketjji dari pagi 7 dari perdjandjian Roem—Royen, dimana sebagaimana telah diketahui pemerintah Belanda telah menajatkan persetujuannya, dimana para pegawai Re-

publik dan polisi Republik tetap memangku djabatannya di daerah2 dimana tidak dilakukan pemerintahan oleh pegawai dan polisi dari pemerintah Indonesia.
 Selanjutnja kemaren pagi telah ditetapkan untuk membentuk suatu komisi tjampur an untuk mempertjapatkan pembebasan tahanan2 politik dan perang. Dju ba telah disjahkan laporan dari panitia ketjji pertama yang di-

diajukan untuk melakukan persiapan pengembalian pemerintah Republik ke Jogja.
 Pada achirnja telah ditjapai persetujuan tentang perhubungan udara. Djawatan KLM antara Djakarta dan Jogja akan dibuka pula dalam minggu yang pertama pada bulan Agustus.

Dalam komunike yang dikeluarkan oleh KPBBI berkenaan dgn sidang penting tsb, dikatakan bahwa dalam hal ini perundingan2 pendahuluan di Djakarta telah mentjapai suatu hasil yang sangat memuaskan dan kini komisi dapat memberikan laporannja ttg hal ini kepada Dewan Keamanan.

Daerah Indonesia-Pilipina penting

Thambu kundjungi kem. luar Pilipina

UPI Manilla mengabarkan bahwa Dr. Charles Thambu, konsul djenderal Republik di Manilla telah mengadakan kundjungan pertama kepada menteri luar negeri Pilipina Felino Neri.
 Thambu menerangkan bahwa kewajiban pertama ialah menghidupkan perdagangan antara Indonesia dan Pilipina. Pemberi kabara menerangkan bahwa konsul djenderal Indonesia setjara resmi berkedudukan disana dan stafnja antara lain terdiri dari J. D. Pesik sebagai wakil konsul djenderal, Harsono Resiatmudjo, pembantu urusan dagang, Njona Harsono prive-sekretaresse.

"NEW YORK TIMES" TENTANG INDONESIA
 Aneta New York kabarkan dalam "New York Times" ada dimuatkan sebuah rentjana mengenai Indonesia. Katanja dalam beberapa surat kabar di Asia tampak berkurangnya ketjntingan. Di Indonesia terdapat persetujuan penuh mengenai perintah hentikan tembak menembak js resmi.
 "Kami sangat optimis tentang seluruh masalah Indonesia tentang hubungannya dengan ekonomi Belanda dan kita serta dengan rentjana bantuan Eropah dan UNO. Di daerah ini telah diperoleh kemajuan besar, perdamaian telah dipulihkan dan orang2 Belanda serta Indonesia kini terus dengan rantjanan untuk konferensi perubahan politik yang besar.

Tapak P.P. bisa rampung sebelum Sept

KEJAKINAN ROMULO

Pres. Quirino dan Mahaduta Carlos P. Romulo hari ini akan melangsungkan konferensi ke-5, dan mungkin yang penghabisan, tentang rantjanan2 Pakat Pasifik.
 Sebegitu djauh tidak diperoleh garis2 ketjji dari apa yang diperbintjangkan mereka, tetapi menurut Romulo hari ini atau besok akan diumumkan mengenai Persekutuan yang dianganjn itu.

Lebih dulu Romulo pernah membicarakan, bahwa bila pemblijaraan dgn Pres. Quirino sudah berakhir, ia akan memilih orang2 yang akan membantu dia melukis peta hidjau (bluewdruk) dari Pakat itu. Tidak mungkin ia memanggil personel dari Kementerian Luar.

Mahaduta Romulo, yang djuga mendjadi tjalon buat djadi ketua dari Sidang Umum PBB, bermaksud kembali ke Lake Success dipangkal bulan September; tetapi dia jakin sekali tapak2 buat Pakat Pasifik bisa dirampungkan sebelum waktu itu. Nampaknja tidak mungkin Romulo melawat ke negeri2 Timur diwaktu ini berkenaan dengan P.P. itu; demikian "UP" Manilla.

Pres. Pilipina ke Amerika

"UP" Manilla wartakan Presiden Quirino dan gerombongan nja akan bertolak ke Washington pada djam 10 pagi hari Sabtu, bukan hari Djumatah sebagai mana awalnya direkta2, demikian pengumuman dari Malacjanan.
 Kabarnya Malacjanan memberi tahukan kepada pembesar2 Pilipina di Honolulu dan San Francisco djangan membikin persiapan2 buat menerima kedatangannja, karena Pres. Quirino tidak ada banyak tempo untuk itu. La kin bila ia telah pulang ke Manila Presiden itu mungkin berenti sedikit lama diung buah kota tersebut.
 Presiden Quirino dirantjangan kembali ke Manilla pada 18 Agustus.

Bumi Indonesia tidak subur buat komunisme

BIS akan hadapi masalah kemiskinan di firdaus

PENDAPAT HARIAN "THE SCOTSMAN"

Wartawan istimewa dari harian "The Scotsman" menulis dari Djakarta, bahwa dengan lahirnja satu bangsa (nasio) baru di Timur Djuah akan mengadakan peluang buat membikin tembus pertahanan politik js dibina Barat terhadap antjaman komunis dari Timur.
 Garis itu dimulai dari utara di Burma dan Siam, memandjng ke Malaya, dan Singapura, melentik melalui Sumatera, Jawa, Indonesia Timur lalu ke Australia Utara.
 Panjang garis itu ada 4.000 mil. Sebab garis inilah maka Pemerintah dan rakjat Australia teranj me njokong Republik terhadap Belanda, jakin bahwa tjama rakjat yang bebas dan puas js bisa memaikan peranan yang sehat menentang komunisme. Karena kalau Indonesia gagal menghadangnya, komunisme akan tiba hampir dipantal utara Australia; demikian O'Donovan.

Amankan diipatan Imperium yang bersifat bersobat negeri ini tidak mendjadi masalah. Tetapi sekarang ini sudah lewat. Kini ada peluang membikin botjor hebat garis besar dari pertahanan politik yang dibentang Barat dan sobatnja terhadap antjama komunis dari Timur.
 Garis itu dimulai dari utara di Burma dan Siam, memandjng ke Malaya, dan Singapura, melentik melalui Sumatera, Jawa, Indonesia Timur lalu ke Australia Utara.
 Panjang garis itu ada 4.000 mil. Sebab garis inilah maka Pemerintah dan rakjat Australia teranj menjokong Republik terhadap Belanda, jakin bahwa tjama rakjat yang bebas dan puas js bisa memaikan peranan yang sehat menentang komunisme. Karena kalau Indonesia gagal menghadangnya, komunisme akan tiba hampir dipantal utara Australia; demikian O'Donovan.



Pegawai Belanda di Indonesia gelisah

Pusing pikirkan kedudukan setelah penyerahan kedaulatan

Pada hari Sabtu petang tih tiba di Kemajoran prof. R.A. Hoe sein Djajadiningrat dan mr J.W. van Hoogstraten...

Ketika mereka tiba, mereka memberikan keterangan sebagai berikut:

"Pemerintah Belanda telah me njatakan bersedia — dengan ber djandji akan disjahkan oleh un dang2 — untuk mengeluarkan ke terangan djaminan jg baru bagi orang2 Belanda...

Kedudukan KNIL diperbin tjangkan dengan setjara tersen diiri. Isi dari keterangan djaminan jang baru itu tidak dapat diumum kan...

Mula2 pemerintah Belanda sa ngat berkeberatan untuk mengelu arkan suatu keterangan djamin an pada saat hampir diadakan Konperensi Medja Bundar...

Dalam keterangan djaminan itu, selainnja itu tidak suatu pa salpun dari peraturan kedudukan hukum sesudahnja penyerahan ke daulatan dari para pegawai jang sedang memangkju djabatannja...

TGL. 17 AGUSTUS HARI NASIONAL

Djuruwarta kita kabarkan dari Bandung bahwa dalam sidang kabinet Pasundan jang baru2 ini diadakan oleh menteri Perhubungan Pasundan...

antaranja ialah: penangkapan2 ter hadap orang2 politik jang ditjeri gai walaupun masih belum diketa hui salahnja...

"Dengan adanya daftar itu den gan sendirinja pihak Belanda su dah dapat melepaskan mereka se muanja, kalau ia betul2 ada mem punjai kemauan. Djadi jang mung kin tinggal hartjalah mereka jang masih disangsikan...

Kalau memang sudah terdapat ka ta mufakat untuk melepaskan se ga la tahanan politik dan perang itu maka sudah semestinja keputusan melepaskan dengan lantak didja lankan. Bagaimanapun djuga, di-

akan buruk pengaruhnja terhad ap suasana kerdja sama dan ke pertjajaan, dan karena itu tidak boleh berlangsung lebih lama la gi.

Pemerintah Belanda mengerti bahwa pada masa ini hanjalah su atu perjataan jang positif dari radanja dapat mentjapai akibat jang diharapkan. Dalam pada ini pemerintah tetap berpendirian se perti jang djajatakan pada kete ranggan djaminan dari tahun '47...

Tentang hasil2 jang ditjapai di Nederland kami tidak ketjewa. Agaknja tidak semua pengharap an dilapangan ini dari jang ber kepentingan akan mendapat kepu asan, tetapi djangan dilupakan, bahwa Nederland dengan djamin an2 jang harus diberikan sekara ngan2 itu, telah menerima langgu ngan2 keuangan jang hebat...

Perlu diterangkan djuga ten tang kegiatan jang dilakukan oleh wakil2 organisasi2 buruh jg bekerdja sama dinegeri Belanda (S.V.O.). Karena penerangan jg diberikannya dikalangan jang luas, timbulah pengertian jang lebih baik bagi kepentingan2 jang khusus dari orang2 Belanda jang bekerdja pada djawatan2 peme rintah Indonesia...

Tidak benar polisi die pang diperkuat. UP Tokio kabarkan, bahwa gu bernur djenderal Mac Arthur me njatakan, bahwa kabar2 dari kan tor berita asing, dimana dikatakan bahwa ia menentang usaha2 per dana menteri Shigeru Yoshida untuk membentuk suatu tenaga polisi istimewa...

Terhadap kesangsian ini sadja lah sepatutnja komisj bekerdja, bu kan terhadap soal jang sudah ter ang. Tawanan jang sudah ter ang termasuk golongan diatas semusti njia lepas dipaskan, sebab bagai manapun djuga sebagai manua seorang jang tertawan berarti se dang mengalami penderitaan. Ma kin singkat penderitaannya, kare na hasil persetujuan jang sudah ditjapai, makin tampak tanda2 bai k dari maksud jang baik.

Kalau diambil suatu garisan se umumnya, walaupun belum begitu sempurna, maka baheulah djuga di akui bahwa hasil perundingan ..ceasefire" kemaren tjukup memu askan dan menggembirakan.

Kita melihat kemauan jang bai k terdapat didalamnya. Kemauan baik ini akan meninggalkan bekas mulia bilamana dijalankan pula sebaik2nja. Walaupun kelihatannya dida lam menjalakan hasil perundi ngan itu masing2 pihak bagaima kan menating minjak penuh, nam un pengharapan tjukup besar.

Dengan awas dan waspada, ma rilah kita tjoba menghilangkan se gala ketjuriaan, seperti jang di kehendaki oleh hasil perundingan itu.

Rakyat Surakarta setia pada Republik

Sebuah dokumen diserahkan padu bung Karno

Pada hari Sabtu siang kepada presiden Sukarno telah dipersem bahkan sebuah dokumen jang ditanda tangani oleh seribu orang penduduk Surakarta...

Untuk urusan ceasefire seditra

Kemarin telah berangkat menudju Kutaradja dari Djakarta sebuah pesawat KPBBi jang membawa Kolonel Hidayat...

- 1. Usman Ralibi, Kepala Djabatan Penerangan Sum. Utara. 2. Amelz, anggota Badan Executif Dewan Perwakilan Rakyat Sum. Utara. 3. M. Yunan Nst., anggota Badan Executif Dewan Perwakilan Rakyat Sum. Utara. 4. Puspoutjipto, Kepala Djabatan Sum. Utara Republik Indonesia. 5. Santoso, Pegawai Tinggi Kementerian Keuangan...

Menurut kabar kundjungan be liau2 ini kesana adalah urusan penghentian tembak menembak seditra.

Dan pesawat jang membawa mereka telah singgah kemarin pet ang di kota Medan ini dan me nginap malam tadi disini untuk melandjutkan penerbangannya ha ri ini ke Djakarta dan Jogja.

Selanjutnja ia menambahkan: "Blok harus didirikan antara nega ra2 jang sudah merdeka dan berdaul at. Kemudian hari Indonesia akan mendirikan blok sendiri, jaitu blok Asia Tengah terdiri dari Indonesia, Filipina, Malaya, Siam Vietnam dan Birma. Blok itu dapat dinamakan blok Gadjah-Mada..."

Selanjutnja ia menambahkan: "Blok harus didirikan antara nega ra2 jang sudah merdeka dan berdaul at. Kemudian hari Indonesia akan mendirikan blok sendiri, jaitu blok Asia Tengah terdiri dari Indonesia, Filipina, Malaya, Siam Vietnam dan Birma..."

KANADA DJADI GUDANG SENDJATA BRITIS

AFP wartakan, bahwa sesuai dengan tindakan pertahanan jang djajatakan dalam Pakat Atlantik Utara, maka Kanada akan mendja di gudang persendjataan dari ang katan laut Britis, demikian kabar dari sumber jang dipertjaja.

PEMIMPIN

Menurut berita djuruwarta Waspada di Djakarta kemaren Sultan Hamid II. Palar, Rum, dan bung Hatta telah didjulang oleh rakjat ketika mereka keluar dari gedong Indonesia Serikat...

Kalau begitu sekarang musim djulang. Si Djoblos ingat pepatah lama, radja adil radja disembah, radja zalim radja disanggah.

2. Dengan tertjapainja Statment Van Royen-Rum itu, jang menghendaki kembalinja Repub lik Indonesia menebalkan kejakin an bahwa negara jang berakar kedalam djwa rakjat tidak dapat dihapuskan dengan kekerasan sendjata.

3. Tetap berkejakinan negara Republik Indonesia itu adalah pendjelmaan kehendak dan tena ga bangsa Indonesia sendiri semurni2nja.

4. Kami bergembira djika R-R Statement itu dapat ditafsirkan sebagai permulaan adanja kesada ran dikalangan bangsa Belanda bahwa dengan hanja mengharg ai dan mengakui kejakinan terse but itulah akan tertjapai keama nan lahir-bathin di Indonesia ba gi siapapun djuga.

Dengan rasa sjukur kepada Tu han kami menjaksikan bahwa per kembangan politik jang terachir didaerah2 luar Republik itu me nundjukkan perpesatan "nasiona le solidaritas-proces" menudju kearah persatuan seluruh bangsa Indonesia dalam mana djwa pre siden Sukarno selalu menjadi obornja. Sebagai tanda selj di persembahkan bendera Merah Putih dengan pengharapan tidak lama lagi akan dikibarkan dite ngah2 rakjat Surakarta...

Tibet Mengambil Tindakan2 Untuk Hindarkan Anasir2 Komunis

Pembesar2 pemerintah Tibet te lah mengusir pembesar2 pemerintah nasionalis dari Tibet untuk "meng hindarkan masuknja anasir2 komu nis ke Tibet".

PERSETUJUAN TENTANG GARIS DEMARKASI INDIA-PAKIS-TAN DISAHKAN

Menurut All India Radio pemerin tah India telah mengesahkan perse tutjauan jang telah ditjapai dalam konferensi militer di Karachi tentang garis demarkasi untuk negeri2 Jammu dan Kashmir. Perkembangan2 dan tudjuan ini adalah infltra si dan penghentian serangan2. Pa da tanggal 1 Djanuari 1949 memang tidak ada garis cease fire, ketika ge rakan2 militer harus dihentikan, Pa sukan2 menempati tempatnja jang semula dan gerakan2 pemindahan dari kedua pihak tidak dibolehkan. Tetapi sedjak bulan Djanuari tetap ada infltrasij dan untuk menioing keadaan, maka dianggap perlu un tuk mengadakan garis demarkasi se telah disetujui oleh kedua belah pi hak.



Disamping ...

Si Djoblos ingat pepatah lama, radja adil radja disembah, radja zalim radja disanggah.

BUAT APA? Mr. Dr. Gunung Mulia orang pintar, intelek. Tapi sesudah ia bukan seorang republikein lagi...

KENJATAAN Ketika Republik belum diserbu ke Jogja, banjak kalangan Belan da sangka Sultan Jogja berpihak pada Republik karena terpaksa.

Si KISUT

Pendapat Yamin tentang blok anti komunis

Mengenai berita interju Mr. Ya min jang kita muatkan dalam hari an ini kemaren, maka lebih lekap Aneta kabarkan sbb:

"Sebelum nationale bevrijding dan souveriniteit ditjapai, bangsa Indonesia tidak bisa memikirkan atau memilih blok manapun djuga".

Selanjutnja ia menambahkan: "Blok harus didirikan antara nega ra2 jang sudah merdeka dan berdaul at. Kemudian hari Indonesia akan mendirikan blok sendiri, jaitu blok Asia Tengah terdiri dari Indonesia, Filipina, Malaya, Siam Vietnam dan Birma..."

SUTARDJO AKAN DJALAN KAN TUGAS KEWADI BAN KEMBALI

Pada hari Kemis jl. di Pakuan di Bandung R. Sutardjo Kartohadi kusumo telah mengadakan perte muan persipahan dengan sahabat2 njia, karena ia akan kembali ke Jogja untuk melakukan lagi kewa djibannja sebagai ketua Dewan Pertimbangan Agung.

